Les coups de cœur culturels de 2014 de...



LE LONG VOYAGE DE PIERRE-GUY B.



Ce deuxième volet de la trilogie de fictions biographiques amorcées par Christian Essiambre et Philippe Soldevila plonge dans la vie du musicien de Charlo, Pierre-Guy Blanchard. Présenté en première mondiale au théâtre l'Escaouette, en novembre, la pièce qui met en vedette Christian Essiambre et Pierre-Guy Blanchard a conquis le public. Alliant l'imaginaire, l'humour et la sensibilité, Le long voyage de Pierre-Guy B. qui voyage à travers le temps et dans le monde est une œuvre atypique qui aborde la quête de vérité, l'errance, la marginalité, la famille et la musique. Pierre-Guy Blanchard qui joue son propre rôle est étonnant.

LE SPECTACLE DES HAY BARIES



C'est au Festival de la chanson de

Tadoussac, en juin, que j'ai vu ces deux formations en spectacle. Les Hay Babies et leurs cousines de la Gaspésie, les soeurs Boulay, ont offert un superbe rendez-vous musical. Dans l'église de Tadoussac, elles ont ravi le cœur de la foule. Cette rencontre était unique, avec des harmonies, des échanges magiques et des voix à faire rêver. Il s'agit de l'un des plus beaux spectacles que j'ai vus en 2014. Cet automne, les Hay Babies et les sœurs Boulay ont également entrepris une tournée du pays dans le cadre du Coup de cœur francophone.

FT DES SOFURS BOULAY



LE CERCLE DES CRÉATEURS **AUX ÉLOIZES**

très bien les images

BHOUTAN LOTUS ET DRAGON DE MARTINE MICHAUD



La photographe globe-trotter originaire de Drummond au Madawaska, Martine Michaud, était de retour dans sa province natale cet automne pour lancer son très beau livre Bhoutan lotus et dragon. Bien plus qu'un guide touristique, cet ouvrage de collection composé de 130 photographies invite le lecteur à entreprendre le voyage avec l'auteur dans ce petit pays de l'Asie mal connu. Les images à couper le souffle sont accompagnées de textes qui fournissent beaucoup d'information sur ce pays. Ce fut une très belle dé-

Avec des prestations et des créations inédites, le Cercle des créateurs a marqué les TEMPÊTE EN WHE? Éloizes à Fredericton au printemps. Animé par Monique Poirier le cercle a réuni des an-